

Unsere Ziele

Kooperation Schule - Universität - Unternehmen

„Die Kinder von heute sind die Studenten von morgen und die Leistungsträger unserer Gesellschaft von übermorgen. Wir können den theoretischen Schulunterricht durch Praxisbeispiele ergänzen und Technik damit erlebbar machen“, so der geschäftsführende Gesellschafter der Robert Bosch-GmbH Dr. Wolfgang Malchow.

Die Welt der Technik soll auch unseren Schülern noch weiter geöffnet werden. Darum veranstaltet das AKG, das im Oktober 2015 vom bayerischen Kultusministerium erneut mit dem Prädikat „MINT-freundliche Schule“ ausgezeichnet wurde, zusammen mit seinen langjährigen Partnern, der Friedrich-Alexander-Universität und der Maschinenfabrik Niehoff am **30. und 31. Januar 2020** zum achtzehnten Mal die „Tage der angewandten Naturwissenschaften“.

Unterstützt werden wir dabei auch von der Technischen Hochschule Nürnberg, der Technischen Hochschule Ansbach, der DATEV eG Nürnberg, der Firma Naturstrom AG Forchheim, der Covalion/Framatome GmbH Erlangen sowie den Stadtwerken Schwabach.

Tauchen Sie, liebe Eltern, gemeinsam mit Ihren Kindern in die spannende Welt der Naturwissenschaften ein und besuchen Sie unsere Abendveranstaltung am Donnerstag, **30.01.2020**, um **18:00 Uhr** in der Maschinenfabrik Niehoff im Ortsteil Schafnach!

Erfahren Sie angewandte Technik am AKG hautnah, wenn unsere Schülerinnen und Schüler am Freitag, **31.01.2020**, ab **9:30 Uhr** ihre Arbeiten im Atrium präsentieren!

Wir freuen uns auf Sie und ihre Kinder – die Menschen, die die MINT-Sektoren weiterentwickeln, prägen und verändern werden.

Adam-Kraft-Gymnasium
Bismarckstr. 6, 91126 Schwabach
www.akg-schwabach.de

Maschinenfabrik NIEHOFF GmbH & Co. KG
Walter-Niehoff-Straße 2; 91126 Schwabach
www.niehoff-gmbh.info

In Kooperation mit:



18. Tage
der angewandten
Naturwissenschaften

30./31. Januar 2020

